

# Survei Pilkada Banda Aceh, Aminullah Usman-Isnaini Husda Unggul

Category: Politik

written by Redaksi | 23/11/2024



**ORINEWS.id** – LSM Radar Aceh merilis elektabilitas terkini calon Walikota dan Wakil Walikota Banda Aceh. Hasilnya pasangan nomor 3 Aminullah Usman- Isnaini Husda unggul dengan angka 36,11 persen.

Survei ini dilakukan pada periode 8-15 November 2024. Populasi survei adalah warga Banda Aceh yang memiliki hak pilih, atau mereka yang sudah berusia 17 tahun atau lebih, atau sudah menikah ketika survei dilakukan.

Koordinator LSM Radar Aceh , Muhammad Hawanis S.Sos mengatakan, sampel dalam survei itu dilakukan terhadap 900 responden dengan metode multi-stage random sampling dengan tingkat margin of error sebesar  $\pm 2,5$  persen pada tingkat kepercayaan 95 persen dengan asumsi simple random sampling.

“Sampel ini bersifat representatif dan tersebar secara proporsional di 9 (sembilan) kecamatan yang ada di Kota Banda Aceh. Kerja-kerja pasangan calon yang didukung tim pemenangan dan sosialisasi meluas adalah kunci untuk keluar sebagai pemenang dalam Pilkada Banda Aceh,” jelas Hawanis, Sabtu 23 November 2024.

Hawanis menjelaskan, pasangan Aminullah-Isnaini konsisten unggul dalam dua simulasi yang dilakukan, baik itu dengan menggunakan kartu bantu surat suara maupun tanpa kartu bantu surat suara.

Dalam simulasi tanpa menggunakan kartu bantu surat suara

diperoleh hasil pasangan Aminullah-Isnaini 34,44 persen, Illiza Saaduddin Djamal-Afdhal Khalillullah 23,89 persen, T Irwan Djohan-Khairul Amal 19,56 persen dan Zainal Arifin-Mulia Rahman 13 persen. Sementara, responden yang menyatakan tidak tahu/rahasia sebesar 9,11 persen.

Sementara dengan simulasi menggunakan surat suara pasangan Aminullah-Isnaini 36,11 persen, Illiza Sa'aduddin Djamal-Afdhal Khalillullah 29,44 persen, T Irwan Djohan-Khairul Amal 20,67 persen dan Zainal Arifin-Mulia Rahman 9,78 persen, serta sebanyak 4,00 persen responden menyatakan tidak tahu/rahasia.

Lanjut Hawanis, beberapa alasan responden lebih memilih Aminullah diantaranya : pertama, persepsi responden terhadap Aminullah Usman -Isnaini Husda mengungguli pesaingnya, khususnya dalam aspek jujur, merakyat, berpengalaman, memiliki relasi ke pemerintah provinsi maupun pusat dan mampu memimpin Banda Aceh.

Kedua, sosialisasi yang dilakukan Aminullah dinilai lebih intensif dibandingkan kandidat lainnya. Sebesar 38,8 persen responden menyatakan pernah melakukan pertemuan tatap muka langsung dengan Aminullah. 80,5 persen pernah melihat namanya di koran, 27,78 persen pernah melihat namanya Aminullah di televisi.

Sebanyak 86,6 persen responden juga pernah melihat namanya di internet dan 71,10 persen responden pernah melihat spanduk/baliho/stiker Aminullah.

Faktor ketiga, solidnya basis partai pendukung pasangan Aminullah-Isnaini. Sebagai contoh 20,6 persen responden yang mengaku memilih partai Demokrat, 34,45 persen memilih PAN dan 12,45 persen memilih PKB jika pemilu legislatif dilakukan hari ini menyatakan mereka mendukung pasangan Aminullah -Isnaini.[]